
「みんなで汗をかいて楽しもう！」
「未来への架け橋をつくろう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副 Ｓ . Ａ . Ａ .

山 田 喜 広
樋 口 芳 紀
槌 田 道 弘
藤 島 和 美
仲 田 錠 二
波 多 万 行

◆理事・役員（2024.7～2025.6）
会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

森 本 剛 仁
岡 村 秀 男
藤 岡 　 温
川 西 熊 雄
岡 本 浩 三
岩 本 一 壽

理事・プログラム
理事・親睦活動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

井 川 浩 典
高 橋 峯 男
堀 川 辰 也
相 原 利 行
笠 原 英 司

外 部 卓 話
 「創業120周年さらなる永続企業への挑戦」　  鷹取醤油株式会社 代表取締役　鷹取  宏尚　様
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，小林，三宅，西岡，末吉，吉田

ビ ジ タ ー　　〈岡山北RC〉　米林  真　様
会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の外部卓話の講師をお願いしている、備前RC 鷹取醤油株式会社　代表取締
役　鷹取宏尚様の紹介をさせていただきます。鷹取様は私が幹事をした時の同期幹事です。また
西大寺会陽では、私が鷹取醤油様のグループに入れてもらい一緒に参加しています。普段から頼
れる兄貴分としてお世話になっています。「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞を受賞され、人
を大切にする経営について卓話をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、クラブ運営に関わる大切なお願いと注意喚起をさせていただきます。最近の事業等に関しまして急なキャンセ
ルが多く見受けられます。事業には、参加者や事業関係など多くの方々が関わっております。ギリギリでのキャンセルは
関係各所への信頼を損なうだけでなく、RCとしての信用にも関わってまいります。クラブの活動は会員一人ひとりの協
力によって成り立っております。今後の事業にも積極的かつ責任を持ちご参加、ご協力をお願いいたします。引き続き、
会員の皆さまとともに、信頼あるクラブ運営を目指して参りましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月12日㈯王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
② 4月13日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
③ 本日１３:４５より３F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたし
ますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鷹取宏尚様（備前RC） ： 昨日、はじめて「はなうがい」ができました。
山田会長 ： 鷹取様、本日の卓話を楽しみにしています。日ごろからお世話になりありがとうございます。

先日の地区協議会にご参加の皆様、お疲れ様でした。
槌田幹事 ： 鷹取様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。

藤島会員 : 本日の鷹取醤油、鷹取様の外部卓話、楽しみにしております。
波多会員 : 昨日は地区研修協議会に米子まで行ってきました。次年度に向けてしっかり勉強してきました。笠原会長

エレクトに行き帰り車に乗せていただきました。大変お世話になりありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日は地区研修協議会に参加のみなさまお疲れ様でした。
井川会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。

本日卓話をお引き受けいただきました鷹取様、よろしくお願いいたします。
与田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。次週の報告会宜しくお願いします。
日笠（常）会員 ： 山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの国際ロータリーへの加盟が、４月１日付

で認証されました。学生と楽しくやっていきたいと思います。
藤岡会員 : ４月12日の王子ヶ岳の件、大変お世話になりました。天気がよく、気持ちよく歩くことができました。ありがとう

ございました。
樋口会員 ： 王子ヶ岳トレイル清掃活動ご参加の皆様ありがとうございました。足腰は大丈夫でしたでしょうか。桜もまだ

見ることも出来、山つつじが満開の中よい活動が出来たと思います。感謝をこめてスマイルいたします。
森本会員 ： みなさん、こんにちは。今年度の出席率を下げているのは歴代幹事の私と日笠（伸）会員です。山田会長、

ごめんなさい。
山下会員 : ファジアーノ岡山がサンフレッチェ広島に勝ちました。J1、４位で１位と勝ち点２点差です。信じられませんの

でスマイルします。
ローリー・マキロイ（34才）がマスターズに勝ち、６人目のグランドスラムを達成しましたので「スマイル」します。

岡本会員 : 昨日14日、夫婦共忘れておりました結婚記念日にクラブから御祝いの千屋牛が届きました。昨夜はすき焼
きで頂きました。ありがとうございました。

横山・小松会員 : 先日、笠原さんに広島・巨人戦の切符を頂き、二人一緒に行って来ました。広島ファンと巨人ファンの
二人が並んで見るのもどうかと思いました。

川本会員 : 娘が４年間で大学卒業できました。４月から東京大手町の金融機関に就職できました。
 17件　52,000円（累計1,859,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員長　高橋峯男 会員、 副委員長　岡田憲一 会員 
　恒例の親睦旅行企画をしております。本年は国内20年ぶりに開催される日本国
際博覧会「大阪・関西万博」のツアーです。内容は日帰りバスツアーで５時間程度
会場内を見学できるスケジュールです。
　参加費は大人（中学生以上）１名20,000円、小人（小学生以下）15,000円で会
場への入場券も含みます。注意点としては、各パビリオンの見学は事前予約が必要で希望者個人がネット予約するこ
とになります。希望者へは事前説明会を開催いたします。あと、会場内は現金利用不可のためクレジットカードやスマホ
決済のみとなります。３５名を募集定員といたしますので4月28日の期限までにお申し込み下さい。
ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　 日　笠　常　信　会員  
　山陽学園大学・山陽学園短期大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブが
国際ロータリーの加盟に４月１日付けで認証されたことをご報告いたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　 井　川　浩　典　会員
　岡山北西ＲＣでは、あした彩が取り組んでいる「けんちゃんのアサガオの種」の配布用小袋と同封する印刷物を寄
付し、あした彩卒業イベントではアサガオの種を採る作業に参加いたしました。そのアサガオの種が交通安全に活用さ
れています。 
　4月10日㈭天満屋ストア ハピーズ大安寺店にて、春の交通安全県民運動推進イベントが開催され、あした彩の学生
たちと岡山北西ＲＣの会員（槌田幹事、岡本会員、横山会員、原会員、井川会員、新山会員）で、「けんちゃんのアサガ
オの種」を配り、交通事故防止を呼びかけました。たくさんの方に足を止めていただき、アサガオの種への思いを聞い
ていただいたことに感謝するとともに、学生たちの真剣な取り組みにも感動いたしました。 

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）　…資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）　…資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）　…資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）　…資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）　…資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して例会開催日前の金曜13時に事務局
がグランヴィアへ連絡

　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応

各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担と
なるため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.
はホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）　…資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）　…資料９の通り、承認された
③ その他 ・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
 ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～

4月21日㈪
地区協議会報告

4月28日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

石  岡  大  輔　会員
「ローターアクトについて」
ローターアクト委員長　
日  笠  常  信　会員
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外 部 卓 話
 「創業120周年さらなる永続企業への挑戦」　  鷹取醤油株式会社 代表取締役　鷹取  宏尚　様
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，小林，三宅，西岡，末吉，吉田

ビ ジ タ ー　　〈岡山北RC〉　米林  真　様
会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の外部卓話の講師をお願いしている、備前RC 鷹取醤油株式会社　代表取締
役　鷹取宏尚様の紹介をさせていただきます。鷹取様は私が幹事をした時の同期幹事です。また
西大寺会陽では、私が鷹取醤油様のグループに入れてもらい一緒に参加しています。普段から頼
れる兄貴分としてお世話になっています。「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞を受賞され、人
を大切にする経営について卓話をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、クラブ運営に関わる大切なお願いと注意喚起をさせていただきます。最近の事業等に関しまして急なキャンセ
ルが多く見受けられます。事業には、参加者や事業関係など多くの方々が関わっております。ギリギリでのキャンセルは
関係各所への信頼を損なうだけでなく、RCとしての信用にも関わってまいります。クラブの活動は会員一人ひとりの協
力によって成り立っております。今後の事業にも積極的かつ責任を持ちご参加、ご協力をお願いいたします。引き続き、
会員の皆さまとともに、信頼あるクラブ運営を目指して参りましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月12日㈯王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
② 4月13日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
③ 本日１３:４５より３F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたし
ますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鷹取宏尚様（備前RC） ： 昨日、はじめて「はなうがい」ができました。
山田会長 ： 鷹取様、本日の卓話を楽しみにしています。日ごろからお世話になりありがとうございます。

先日の地区協議会にご参加の皆様、お疲れ様でした。
槌田幹事 ： 鷹取様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。

藤島会員 : 本日の鷹取醤油、鷹取様の外部卓話、楽しみにしております。
波多会員 : 昨日は地区研修協議会に米子まで行ってきました。次年度に向けてしっかり勉強してきました。笠原会長

エレクトに行き帰り車に乗せていただきました。大変お世話になりありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日は地区研修協議会に参加のみなさまお疲れ様でした。
井川会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。

本日卓話をお引き受けいただきました鷹取様、よろしくお願いいたします。
与田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。次週の報告会宜しくお願いします。
日笠（常）会員 ： 山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの国際ロータリーへの加盟が、４月１日付

で認証されました。学生と楽しくやっていきたいと思います。
藤岡会員 : ４月12日の王子ヶ岳の件、大変お世話になりました。天気がよく、気持ちよく歩くことができました。ありがとう

ございました。
樋口会員 ： 王子ヶ岳トレイル清掃活動ご参加の皆様ありがとうございました。足腰は大丈夫でしたでしょうか。桜もまだ

見ることも出来、山つつじが満開の中よい活動が出来たと思います。感謝をこめてスマイルいたします。
森本会員 ： みなさん、こんにちは。今年度の出席率を下げているのは歴代幹事の私と日笠（伸）会員です。山田会長、

ごめんなさい。
山下会員 : ファジアーノ岡山がサンフレッチェ広島に勝ちました。J1、４位で１位と勝ち点２点差です。信じられませんの

でスマイルします。
ローリー・マキロイ（34才）がマスターズに勝ち、６人目のグランドスラムを達成しましたので「スマイル」します。

岡本会員 : 昨日14日、夫婦共忘れておりました結婚記念日にクラブから御祝いの千屋牛が届きました。昨夜はすき焼
きで頂きました。ありがとうございました。

横山・小松会員 : 先日、笠原さんに広島・巨人戦の切符を頂き、二人一緒に行って来ました。広島ファンと巨人ファンの
二人が並んで見るのもどうかと思いました。

川本会員 : 娘が４年間で大学卒業できました。４月から東京大手町の金融機関に就職できました。
 17件　52,000円（累計1,859,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員長　高橋峯男 会員、 副委員長　岡田憲一 会員 
　恒例の親睦旅行企画をしております。本年は国内20年ぶりに開催される日本国
際博覧会「大阪・関西万博」のツアーです。内容は日帰りバスツアーで５時間程度
会場内を見学できるスケジュールです。
　参加費は大人（中学生以上）１名20,000円、小人（小学生以下）15,000円で会
場への入場券も含みます。注意点としては、各パビリオンの見学は事前予約が必要で希望者個人がネット予約するこ
とになります。希望者へは事前説明会を開催いたします。あと、会場内は現金利用不可のためクレジットカードやスマホ
決済のみとなります。３５名を募集定員といたしますので4月28日の期限までにお申し込み下さい。
ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　 日　笠　常　信　会員  
　山陽学園大学・山陽学園短期大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブが
国際ロータリーの加盟に４月１日付けで認証されたことをご報告いたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　 井　川　浩　典　会員
　岡山北西ＲＣでは、あした彩が取り組んでいる「けんちゃんのアサガオの種」の配布用小袋と同封する印刷物を寄
付し、あした彩卒業イベントではアサガオの種を採る作業に参加いたしました。そのアサガオの種が交通安全に活用さ
れています。 
　4月10日㈭天満屋ストア ハピーズ大安寺店にて、春の交通安全県民運動推進イベントが開催され、あした彩の学生
たちと岡山北西ＲＣの会員（槌田幹事、岡本会員、横山会員、原会員、井川会員、新山会員）で、「けんちゃんのアサガ
オの種」を配り、交通事故防止を呼びかけました。たくさんの方に足を止めていただき、アサガオの種への思いを聞い
ていただいたことに感謝するとともに、学生たちの真剣な取り組みにも感動いたしました。 

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）　…資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）　…資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）　…資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）　…資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）　…資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して例会開催日前の金曜13時に事務局
がグランヴィアへ連絡

　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応

各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担と
なるため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.
はホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）　…資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）　…資料９の通り、承認された
③ その他 ・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
 ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～

例会プログラム例会プログラム

前回４月14日の例会記録前回４月14日の例会記録

〖 〗
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外 部 卓 話
 「創業120周年さらなる永続企業への挑戦」　  鷹取醤油株式会社 代表取締役　鷹取  宏尚　様
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，小林，三宅，西岡，末吉，吉田

ビ ジ タ ー　　〈岡山北RC〉　米林  真　様
会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の外部卓話の講師をお願いしている、備前RC 鷹取醤油株式会社　代表取締
役　鷹取宏尚様の紹介をさせていただきます。鷹取様は私が幹事をした時の同期幹事です。また
西大寺会陽では、私が鷹取醤油様のグループに入れてもらい一緒に参加しています。普段から頼
れる兄貴分としてお世話になっています。「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞を受賞され、人
を大切にする経営について卓話をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、クラブ運営に関わる大切なお願いと注意喚起をさせていただきます。最近の事業等に関しまして急なキャンセ
ルが多く見受けられます。事業には、参加者や事業関係など多くの方々が関わっております。ギリギリでのキャンセルは
関係各所への信頼を損なうだけでなく、RCとしての信用にも関わってまいります。クラブの活動は会員一人ひとりの協
力によって成り立っております。今後の事業にも積極的かつ責任を持ちご参加、ご協力をお願いいたします。引き続き、
会員の皆さまとともに、信頼あるクラブ運営を目指して参りましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月12日㈯王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
② 4月13日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
③ 本日１３:４５より３F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたし
ますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鷹取宏尚様（備前RC） ： 昨日、はじめて「はなうがい」ができました。
山田会長 ： 鷹取様、本日の卓話を楽しみにしています。日ごろからお世話になりありがとうございます。

先日の地区協議会にご参加の皆様、お疲れ様でした。
槌田幹事 ： 鷹取様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。

藤島会員 : 本日の鷹取醤油、鷹取様の外部卓話、楽しみにしております。
波多会員 : 昨日は地区研修協議会に米子まで行ってきました。次年度に向けてしっかり勉強してきました。笠原会長

エレクトに行き帰り車に乗せていただきました。大変お世話になりありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日は地区研修協議会に参加のみなさまお疲れ様でした。
井川会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。

本日卓話をお引き受けいただきました鷹取様、よろしくお願いいたします。
与田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。次週の報告会宜しくお願いします。
日笠（常）会員 ： 山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの国際ロータリーへの加盟が、４月１日付

で認証されました。学生と楽しくやっていきたいと思います。
藤岡会員 : ４月12日の王子ヶ岳の件、大変お世話になりました。天気がよく、気持ちよく歩くことができました。ありがとう

ございました。
樋口会員 ： 王子ヶ岳トレイル清掃活動ご参加の皆様ありがとうございました。足腰は大丈夫でしたでしょうか。桜もまだ

見ることも出来、山つつじが満開の中よい活動が出来たと思います。感謝をこめてスマイルいたします。
森本会員 ： みなさん、こんにちは。今年度の出席率を下げているのは歴代幹事の私と日笠（伸）会員です。山田会長、

ごめんなさい。
山下会員 : ファジアーノ岡山がサンフレッチェ広島に勝ちました。J1、４位で１位と勝ち点２点差です。信じられませんの

でスマイルします。
ローリー・マキロイ（34才）がマスターズに勝ち、６人目のグランドスラムを達成しましたので「スマイル」します。

岡本会員 : 昨日14日、夫婦共忘れておりました結婚記念日にクラブから御祝いの千屋牛が届きました。昨夜はすき焼
きで頂きました。ありがとうございました。

横山・小松会員 : 先日、笠原さんに広島・巨人戦の切符を頂き、二人一緒に行って来ました。広島ファンと巨人ファンの
二人が並んで見るのもどうかと思いました。

川本会員 : 娘が４年間で大学卒業できました。４月から東京大手町の金融機関に就職できました。
 17件　52,000円（累計1,859,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員長　高橋峯男 会員、 副委員長　岡田憲一 会員 
　恒例の親睦旅行企画をしております。本年は国内20年ぶりに開催される日本国
際博覧会「大阪・関西万博」のツアーです。内容は日帰りバスツアーで５時間程度
会場内を見学できるスケジュールです。
　参加費は大人（中学生以上）１名20,000円、小人（小学生以下）15,000円で会
場への入場券も含みます。注意点としては、各パビリオンの見学は事前予約が必要で希望者個人がネット予約するこ
とになります。希望者へは事前説明会を開催いたします。あと、会場内は現金利用不可のためクレジットカードやスマホ
決済のみとなります。３５名を募集定員といたしますので4月28日の期限までにお申し込み下さい。
ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　 日　笠　常　信　会員  
　山陽学園大学・山陽学園短期大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブが
国際ロータリーの加盟に４月１日付けで認証されたことをご報告いたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　 井　川　浩　典　会員
　岡山北西ＲＣでは、あした彩が取り組んでいる「けんちゃんのアサガオの種」の配布用小袋と同封する印刷物を寄
付し、あした彩卒業イベントではアサガオの種を採る作業に参加いたしました。そのアサガオの種が交通安全に活用さ
れています。 
　4月10日㈭天満屋ストア ハピーズ大安寺店にて、春の交通安全県民運動推進イベントが開催され、あした彩の学生
たちと岡山北西ＲＣの会員（槌田幹事、岡本会員、横山会員、原会員、井川会員、新山会員）で、「けんちゃんのアサガ
オの種」を配り、交通事故防止を呼びかけました。たくさんの方に足を止めていただき、アサガオの種への思いを聞い
ていただいたことに感謝するとともに、学生たちの真剣な取り組みにも感動いたしました。 

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）　…資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）　…資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）　…資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）　…資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）　…資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して例会開催日前の金曜13時に事務局
がグランヴィアへ連絡

　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応

各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担と
なるため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.
はホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）　…資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）　…資料９の通り、承認された
③ その他 ・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
 ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等



外 部 卓 話
 「創業120周年さらなる永続企業への挑戦」　  鷹取醤油株式会社 代表取締役　鷹取  宏尚　様
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，小林，三宅，西岡，末吉，吉田

ビ ジ タ ー　　〈岡山北RC〉　米林  真　様
会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　まず初めに、本日の外部卓話の講師をお願いしている、備前RC 鷹取醤油株式会社　代表取締
役　鷹取宏尚様の紹介をさせていただきます。鷹取様は私が幹事をした時の同期幹事です。また
西大寺会陽では、私が鷹取醤油様のグループに入れてもらい一緒に参加しています。普段から頼
れる兄貴分としてお世話になっています。「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞を受賞され、人
を大切にする経営について卓話をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、クラブ運営に関わる大切なお願いと注意喚起をさせていただきます。最近の事業等に関しまして急なキャンセ
ルが多く見受けられます。事業には、参加者や事業関係など多くの方々が関わっております。ギリギリでのキャンセルは
関係各所への信頼を損なうだけでなく、RCとしての信用にも関わってまいります。クラブの活動は会員一人ひとりの協
力によって成り立っております。今後の事業にも積極的かつ責任を持ちご参加、ご協力をお願いいたします。引き続き、
会員の皆さまとともに、信頼あるクラブ運営を目指して参りましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月12日㈯王子が岳プロキング・岡山北西RC合同清掃活動に参加をされた皆様お疲れさまでした。
② 4月13日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
③ 本日１３:４５より３F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたし
ますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はご出席ください。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鷹取宏尚様（備前RC） ： 昨日、はじめて「はなうがい」ができました。
山田会長 ： 鷹取様、本日の卓話を楽しみにしています。日ごろからお世話になりありがとうございます。

先日の地区協議会にご参加の皆様、お疲れ様でした。
槌田幹事 ： 鷹取様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い致します。

藤島会員 : 本日の鷹取醤油、鷹取様の外部卓話、楽しみにしております。
波多会員 : 昨日は地区研修協議会に米子まで行ってきました。次年度に向けてしっかり勉強してきました。笠原会長

エレクトに行き帰り車に乗せていただきました。大変お世話になりありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日は地区研修協議会に参加のみなさまお疲れ様でした。
井川会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。

本日卓話をお引き受けいただきました鷹取様、よろしくお願いいたします。
与田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の皆様お疲れ様でした。次週の報告会宜しくお願いします。
日笠（常）会員 ： 山陽学園大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブの国際ロータリーへの加盟が、４月１日付

で認証されました。学生と楽しくやっていきたいと思います。
藤岡会員 : ４月12日の王子ヶ岳の件、大変お世話になりました。天気がよく、気持ちよく歩くことができました。ありがとう

ございました。
樋口会員 ： 王子ヶ岳トレイル清掃活動ご参加の皆様ありがとうございました。足腰は大丈夫でしたでしょうか。桜もまだ

見ることも出来、山つつじが満開の中よい活動が出来たと思います。感謝をこめてスマイルいたします。
森本会員 ： みなさん、こんにちは。今年度の出席率を下げているのは歴代幹事の私と日笠（伸）会員です。山田会長、

ごめんなさい。
山下会員 : ファジアーノ岡山がサンフレッチェ広島に勝ちました。J1、４位で１位と勝ち点２点差です。信じられませんの

でスマイルします。
ローリー・マキロイ（34才）がマスターズに勝ち、６人目のグランドスラムを達成しましたので「スマイル」します。

岡本会員 : 昨日14日、夫婦共忘れておりました結婚記念日にクラブから御祝いの千屋牛が届きました。昨夜はすき焼
きで頂きました。ありがとうございました。

横山・小松会員 : 先日、笠原さんに広島・巨人戦の切符を頂き、二人一緒に行って来ました。広島ファンと巨人ファンの
二人が並んで見るのもどうかと思いました。

川本会員 : 娘が４年間で大学卒業できました。４月から東京大手町の金融機関に就職できました。
 17件　52,000円（累計1,859,000円）
親睦活動委員会 親睦活動委員長　高橋峯男 会員、 副委員長　岡田憲一 会員 
　恒例の親睦旅行企画をしております。本年は国内20年ぶりに開催される日本国
際博覧会「大阪・関西万博」のツアーです。内容は日帰りバスツアーで５時間程度
会場内を見学できるスケジュールです。
　参加費は大人（中学生以上）１名20,000円、小人（小学生以下）15,000円で会
場への入場券も含みます。注意点としては、各パビリオンの見学は事前予約が必要で希望者個人がネット予約するこ
とになります。希望者へは事前説明会を開催いたします。あと、会場内は現金利用不可のためクレジットカードやスマホ
決済のみとなります。３５名を募集定員といたしますので4月28日の期限までにお申し込み下さい。
ローターアクト委員会 ローターアクト委員長　 日　笠　常　信　会員  
　山陽学園大学・山陽学園短期大学ボランティアサークルあいローターアクトクラブが
国際ロータリーの加盟に４月１日付けで認証されたことをご報告いたします。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員　 井　川　浩　典　会員
　岡山北西ＲＣでは、あした彩が取り組んでいる「けんちゃんのアサガオの種」の配布用小袋と同封する印刷物を寄
付し、あした彩卒業イベントではアサガオの種を採る作業に参加いたしました。そのアサガオの種が交通安全に活用さ
れています。 
　4月10日㈭天満屋ストア ハピーズ大安寺店にて、春の交通安全県民運動推進イベントが開催され、あした彩の学生
たちと岡山北西ＲＣの会員（槌田幹事、岡本会員、横山会員、原会員、井川会員、新山会員）で、「けんちゃんのアサガ
オの種」を配り、交通事故防止を呼びかけました。たくさんの方に足を止めていただき、アサガオの種への思いを聞い
ていただいたことに感謝するとともに、学生たちの真剣な取り組みにも感動いたしました。 

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）　…資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）　…資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）　…資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）　…資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）　…資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して例会開催日前の金曜13時に事務局
がグランヴィアへ連絡

　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応

各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担と
なるため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.
はホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）　…資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）　…資料９の通り、承認された
③ その他 ・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
 ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（４月21日（ヘルシーランチ））
ベーコンと豆のポタージュ　サンジェルマン
白身魚のムニエル　バルサミコソース
パン　　バター　　コーヒー

次回のメニュー（４月28日（ヘルシーランチ））
海鮮丼　　茶碗蒸し　　
浅利のお澄まし　　コーヒー 前回メニュー（4月14日） 鶏南蛮蕎麦


